



Misión Católica San Gabriel Manassas Park

Vigésimo Octavo Domingo del Tiempo Ordinario

9 de Octubre 2022



Conoce mejor tu fe:

La fe y la razón tienen que ir de la mano en la vida del cristiano. Solo creer por la fe y sin razón es una herejía de los primeros siglos llamada el fideísmo. Es la fe ciega de muchas denominaciones protestantes que ignora la razón y creer sin razones. El otro extremo es ser racionalista. Es decir, creer solo en lo que podemos alcanzar con la razón y nunca recibir el auxilio de la gracia y la virtud teologal de la fe. Dice el catecismo: “El *motivo* de creer no radica en el hecho de que las verdades reveladas aparezcan como verdaderas e inteligibles a la luz de nuestra razón natural. Creemos «a causa de la autoridad de Dios mismo que revela y que no puede engañarse ni engañarnos». «Sin embargo, para que el homenaje de nuestra fe fuese conforme a la razón, Dios ha querido que los auxilios interiores del Espíritu Santo vayan acompañados de las pruebas exteriores de su revelación».” Por tanto creemos por la virtud teologal de la fe, pero al mismo tiempo utilizando nuestra razón.

Los milagros de Jesús y la intercesión de los santos y de la Virgen María no aumentan nada a la revelación sino que sirven para reforzarla. Los milagros refuerzan nuestra fe en el poder de Jesús y en la intercesión de los santos y la Virgen María pero no deberían de ser en sí mismo el motivo de nuestra fe. Un milagro puede hacer que un no creyente empiece a creer, pero este debe alimentar su fe si quiere que se mantenga viva. Tenemos ejemplos de muchas personas que fueron testigos de milagros en el evangelio y sin embargo no creyeron en Cristo y en la Iglesia. Por tanto los milagros puede ser un punto de inicio o de potenciar la fe, pero no producen la fe en sí mismo. Dice el Catecismo: “Los milagros de Cristo y de los santos (cf. Mc 16,20; Hch 2,4), las profecías, la propagación y la santidad de la Iglesia, su fecundidad y su estabilidad «son signos certísimos de la Revelación divina, adaptados a la inteligencia de todos», motivos de credibilidad que muestran que «el asentimiento de la fe no es en modo alguno un movimiento ciego del espíritu» (Concilio Vaticano I: DS 3008-3010).”

La fe no es oscuridad y ceguera sino todo lo contrario. Por medio de la fe damos luz a nuestra razón y la ayudamos a ver cosas que no sería capaz de ver por sí misma. Dice el catecismo: “La fe es *cierta*, más cierta que todo conocimiento humano, porque se funda en la Palabra misma de Dios, que no puede mentir. Ciertamente las verdades reveladas pueden parecer oscuras a la razón y a la experiencia humana, pero «la certeza que da la luz divina es mayor que la que da la luz de la razón natural».” Por eso aunque a veces sea difícil creer no significa que nuestra fe sea irracional. Cuando nos sea difícil creer una verdad de fe debemos decir aquella oración: “Señor yo creo, pero aumenta mi fe.” La fe es un don de Dios y por eso debemos pedirle a Dios su don todos los días y alimentar la fe por medio de la oración, los sacramentos, la lectura de la biblia y la formación espiritual.

Decía San Anselmo de Canterbury que: “La fe trata de comprender.” Cuando nos cueste creer y aceptar una verdad de fe o una enseñanza de la Iglesia nuestra reacción tiene que ser siempre orar y pedir ayuda a Dios. Y buscar maneras humanas, formándonos, preguntando a otros de entender lo que no entendemos. Porque el problema es nuestro débil entendimiento y no las verdades de fe. Por eso debemos no caer en tentación de dejar la fe por no entender, sino pedir a Dios más fe en la oración para que algún día lleguemos a entender esas verdades de fe.

Mensaje del Padre Guillermo González



Queridos hermanos,

El día 4 de octubre celebramos la fiesta de San Francisco de Asís. Este santo recibió la misión de construir la Iglesia haciendo oración frente al crucifijo de san Damián. Al principio pensó que tenía que reconstruir la ermita de San Damián y busco piedras para hacerlo. En mitad de su esfuerzo para conseguir piedra se dio cuenta que Dios le hablaba de la Iglesia no en sentido del templo sino de la Iglesia universal. La orden Franciscana fue aire fresco para la Iglesia y le devolvió el espíritu de simplicidad, pobreza y humildad. De la misma manera que nosotros estamos afanados en construir nuestro futuro templo de San Gabriel tenemos que darnos cuenta que Dios nos llama a reformar nuestras familias que son iglesias domésticas. Que antes de construir el templo de San Gabriel, podemos construir familias buenas y santas en nuestra comunidad. De San Francisco de Asís podemos aprender tres cosas de como reformar nuestras familias:

Pobreza y simplicidad de vida: Muchos de nosotros venimos de países pobres y necesitados. Y sin embargo al llegar a este país y estar aquí muchos años se nos ha ido olvidando esa realidad. Nos ha conquistado la sociedad del bienestar y del consumismo. Gastamos más de lo que necesitamos y tenemos cosas acumuladas en nuestras casas. Por eso en San Gabriel creo que todos yo incluido tenemos que hacer un esfuerzo siendo generosos con los demás y no acumulando cosas que no necesitamos en nuestras casas. Si tenemos dinero demás, ropa demás, comida demás lo normal es que lo compartamos con los más necesitamos. Jesús dice en el evangelio: “En verdad les digo que en cuanto lo hicieron a uno de estos hermanos Míos, aun a los más pequeños, a Mí lo hicieron.” Mateo 25,40.

Amor a la vida en comunidad: San Francisco no busco ser santo en soledad, sino que fundo una orden religiosa para tener hermanos. Es muy importante en la vida francisca la caridad fraterna con los demás. ¿Cómo andamos en nuestros hogares de caridad y delicadeza con los demás? Por es importante que como familia tengamos tiempo para compartir. Tiempo para leer la biblia en familia, rezar juntos, comer juntos etc.

Gran amor por los pobres y los enfermos: San Francisco tiene el episodio del leproso. El santo cuenta que tenía mucho asco a los leprosos y un día para vencer su asco se acercó a un leproso y le beso las heridas. De la misma manera nosotros tenemos que amar a los pobres y ayudarlos en la manera de nuestras posibilidades. Amar a los enfermos, rezar por ellos y visitarlos para darles fuerza en medio de sus sufrimientos. Pidamos al Señor que en San Gabriel seamos ejemplares en nuestro amor con los pobres, los enfermos y los olvidados del mundo. No para que lo demás nos vean y digan que buenos somos sino porque en el pobre y en el enfermo esta Cristo. Que podemos siempre y en todo momento y lugar ver el rostro de Cristo en los demás.

Unidos en la oración.

P. Guillermo González

Intenciones de Misa:



Si desea ofrecer la Santa Misa por alguna intención en particular, puede ser una Misa Dominical o alguna de nuestras Misas entre semana que se celebraran en el Centro Pastoral, por favor llame al Centro Pastoral para hacer su reservación.

Bautizos:

Tercer sábado del mes. Pase por la mesa de información al final de las Misas Dominicales o llame al Centro Pastoral para mas información.

Sacramento del Matrimonio:

El matrimonio es un paso importante, es una respuesta a la llamada de Dios a la santidad y al amor. Los sacerdotes y las personas que trabajamos en esta Misión de San Gabriel estamos listos para ayudarles en este tiempo de preparación para el Sacramento del Matrimonio. Para iniciar el procedimiento de casarse por la Iglesia, por favor llamar al Centro Pastoral.

Continuamos colectando donaciones de
Una Hora para Dios
y pidiendo los recibos del **MegaMart.**

¡Gracias por todos tus esfuerzos de recaudación de fondos!



¿Deseas crecer en tu amor por Jesús?

Te invitamos a participar de los diversos grupos de la Misión para continuar tu crecimiento.

Legión de María: Si usted tiene una devoción especial a nuestra Madre Santísima, están invitados participar en las reuniones de la Legión de María los lunes a las 7pm en el Centro Pastoral.

Apóstoles de la Palabra: Si le gustaría aprender mas sobre la Sagrada escritura, únase a los Apóstoles. Los Apóstoles se reúnen cada jueves a las 7:30pm en el Centro Pastoral.

Grupo de Oración-La Sagrada Familia: El grupo de oración los invita a la asamblea cada viernes a las 7pm en el Centro Comunitario de Manassas Park. ¡Vengan a alabar al Señor con nosotros!

Pequeñas Comunidades: Las Pequeñas Comunidades comparten la fe desde la reflexión de la Sagrada Escritura para comprometer la vida completamente con Jesús y su Iglesia. Si gustaría formar su pequeña comunidad, por favor llame al Centro Pastoral.

CENTRO PASTORAL SAN GABRIEL

9110 Railroad Drive, Suite 300 Manassas Park, VA
20111

Teléfono: 703-366-3527

Página Web: [https://](https://www.saintgabrielmanassaspark.org)

www.saintgabrielmanassaspark.org

Línea de Emergencias Sacramentales: 703-420-2109

Correo Electrónico: gabrielmanassaspark@gmail.com

Facebook: Misión San Gabriel

Centro Comunitario de Manassas Park

99 Adams Street Manassas Park, VA 20111

HORARIOS:

Recepción del Centro Pastoral:

Lunes a Jueves: 10:00am a 4:00pm

Viernes: 10:00 am-12:00 m

Santa Misa:

Domingo: 8:00am y 10:00am

Martes: 6:00pm

Miércoles: 12:00m (Centro Pastoral)

Viernes: 12:00 pm (Centro Pastoral, inglés)

Confesiones: En el Centro Pastoral.

Martes 5:00 pm.

Miércoles 12:40 pm. Viernes 11:00 am.

Adoración al Santísimo Sacramento: Miércoles: 8:00am a 12:00 m (Centro Pastoral)